

Letters from Manitoba

2015.8.26

マニトバに来てもうすぐ5ヶ月が経ちます！私は元々カナダが大好きだったので、来た時からずっと帰国するのが嫌で嫌で仕方がなかったのですが、もうすぐ帰国する日が迫ってきているという現実を本当に受け入れられません。



私は来た時から現地の人々とスポーツを一緒にしてコミュニケーションを主に取ってきました！2ヶ月だけでしたが、こちらのサッカー部にも所属させてもらうことができ、ワールドカップの会場に特別に入らせてもらえ、実際にピッチに立つことができたり、すごく素晴らしい経験をさせてもらいました。そのあとは授業の関係で参加できなかったのですが、サッカーで知り合った南米の方々と毎週3時間半ほど一緒にサッカーをしたりして過ごしてきました！



他の同女の子達とは全く違う方法で友達を作ってきましたが、ここでも感じたのはスポーツは世界共通だということです。文化が違うのでプレースタイルも違い、お互い興味を持った事をプレーをしながら教えたので短時間で仲良くなる事ができました。その他にもたくさんの思い出がありますが、どれも夢のように自分が本当にウィニペグで5ヶ月も生活してきたことさえ、未だに信じる事ができていません。



(社会システム学科2年次Y.O.より)